

De López, la Sheinbaum y la cantante Rosalía

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-5-2023 23:22:22

“Del circo nuestro de cada día . . .”

El Zócalo fue testigo
de todo esto que les digo
del circo sin pan pa'l pueblo
que nos da el “gobierno” negro.

De mugrena, el peje López
y Sheinbaum que, en locos brotes,
shows, fandangos, variedades,
nos distraen de las verdades.

De la realidad penosa
del país que carga loza
en materia de violencia,
donde manda delincuencia.

El hambre, cosa tan seria,
que raya en la cruel miseria,
de la corrupción latente
de la transa que es patente.

En nuestro México opaco
de la inflación que destaco
por la crisis económica,
hago apunte en esta crónica.

El populachero aporte
trajo a Tigres del Norte,
el Grupo Firme ya vino
a este “mugrefest” genuino.

Tocó el turno a Rosalía
la que tuvo la osadía
de destrozar “La Llorona”
(Chavela se desmorona).

Y pintar nuestra bandera,
mas, la impunidad impera,
“Motomami”, esto es cierto,
cometió tal desacierto.

No recibiendo castigo,

el Zócalo fue testigo
del circo sin pan pa'l pueblo,
nada de ésto yo celebro.

Porque, según datos ciertos,
no son gratis los conciertos
nuestros impuestos los pagan,
que más bobos no nos hagan.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 29 de abril del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)